



Nombre del Alumno: Ariadna Vianney Escobar López

Nombre del tema: Medicina occidental vs Medicina tradicional

Parcial: I

Nombre de la Materia: Interculturalidad y Salud

Nombre del profesor: Malleli Yazmin Laparra López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Cuatrimestre: Ier semestre

Fecha de entrega: 16 de septiembre de 2023

MEDICINA OCCIDENTAL VS MEDICINA TRADICIONAL



CONSIDERA QUE LA ENFERMEDAD ES LO PRIMARIO. ASUME LA ENFERMEDAD COMO LO PRINCIPAL Y BASA SU ATENCIÓN EN EL TRATAMIENTO CON MEDICAMENTOS

Tiene como sustento por un lado, el bagaje histórico y teórico acumulado en el ámbito mundial, traspasando fronteras geográficas.

Posee mecanismos muy elaborados que tienen que ver con su publicidad, institucionalización, investigación y marco legal, siendo la producción de medicamentos y de tecnología, parte constitutiva del modelo

El concepto de la salud que se enseña en la práctica clínica, considera la salud de un individuo como el resultado del correcto funcionamiento del cuerpo;

El médico está formado para utilizar como auxiliares de diagnóstico a la radiología, los estudios de laboratorio y gabinete, entre otros.

El médico científico se prepara para trabajar en un contexto que le proporcione un consultorio, material estéril, personal de apoyo, infraestructura como quirófano, conexiones de oxígeno, aparatos de monitoreo y medicinas elaboradas por otros, desconocidos para los pacientes y sus familiares.

El médico científico se prepara para vivir de la medicina, por lo que cobra por sus servicios de acuerdo a tarifas convencionales.

La medicina científica, está apoyada por un marco jurídico legal, que delimita las competencias, las responsabilidades del personal de salud y se responsabiliza mediante su saber científico, para decidir quién está enfermo y quién no.



CONJUNTO DE SISTEMAS DE ATENCIÓN LA SALUD QUE TIENEN SUS RAÍCES EN LOS CONOCIMIENTOS PROFUNDOS SOBRE LA SALUD Y ENFERMEDAD QUE LOS DIFERENTES PUEBLOS INDÍGENAS Y RURALES DE NUESTRO PAÍS HAN ACUMULADO A TRAVÉS DE SU HISTORIA

Se encuentra inserta en el ámbito local y en algunos casos, regional.

El ambiente que rodea a la comunidad es partícipe de las relaciones que se establecen con la naturaleza y sus divinidades.

Se considera la salud como el resultado de un estado de equilibrio interno entre distintos factores, entre los que sobresalen los elementos fríos y calientes, que dependen del estado de armonía externa con los demás seres humanos, la naturaleza, las divinidades y el cosmos en general.

El médico indígena utiliza otros métodos diagnósticos que dentro de su cosmovisión tienen una explicación lógica, está preparado para utilizar los masajes, la herbolaria, partes de animales y la "medicina simbólica"

El médico tradicional trabaja en su domicilio, donde tiene un espacio para atender con técnicas de masajes, limpiezas, entre otras actividades, utiliza recursos que obtiene de la región y del medio ambiente. Trabaja en el domicilio de sus pacientes, con recursos modestos y en la mayoría de los casos fáciles de obtener, conocidos para los pacientes y sus familiares

El médico tradicional, generalmente vive como sus vecinos, trabaja como todos en actividades propias como la siembra, la cría de animales, el comercio; en muchos casos no cobra por sus servicios recibiendo una cantidad modesta en especie o en efectivo.

La medicina tradicional, es reconocida por la comunidad y sustentada por la satisfacción que deja en la población que la utiliza.

La medicina tradicional, utiliza las plantas medicinales por propiedades identificadas como "frías y calientes" y su capacidad de movilizar el viento interno o "aires", entre otras características.

